

ADN

La Sociedad Española de Medicina Intensiva renueva su presidencia

Ricard Ferrer Roca, director de Medicina Intensiva y Unidad Coronaria y responsable de la Unidad de Cuidados Intensivos de HM Delfos, asume el cargo.

PlantaDoce
20 jun 2019 - 17:46

La Sociedad Española de Medicina Intensiva renueva su presidencia. Ricard Ferrer Roca, director de Medicina Intensiva y Unidad Coronaria y responsable de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital HM Delfos, ha sido recientemente nombrado presidente de la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidad Coronaria (Semicyuc), una responsabilidad que asumirá para los próximos 4 años.

Ferrer detentará el cargo de máxima responsabilidad dentro de esta sociedad científica que aglutina a más de 2.600 especialistas de toda España, y que desempeña su labor principal en promover la mejora en la atención al paciente críticamente enfermo.

Hasta la fecha Ferrer detentaba la vicepresidencia de esta sociedad y pasa a asumir la máxima responsabilidad en sustitución de María Cruz Martín Delgado. El especialista de HM Delfos es también coordinador de la Red de Investigación Edusepsis, investigador del Ciber Enfermedades Respiratorias y presidente de sepsis de la Sociedad Europea de Medicina Intensiva (Esicm, por sus siglas en inglés).

En el plano asistencial, **Ferrer está especializado en sepsis grave y choque séptico, infecciones nosocomiales y el síndrome de distrés respiratorio agudo**. En el plano docente, es profesor asociado de la Universidad de Barcelona, donde obtuvo la licenciatura en Medicina y Cirugía.